



## Andrea Chávez, deja CEN de Morena, va con Adán Augusto

La diputada por Chihuahua, Andrea Chávez solicitó licencia como secretaria de Comunicación, Difusión y Propaganda de Morena, para apoyar el proceso interno del partido de cara a la Coordinación de Defensa de la Cuarta Transformación. La legisladora hizo público el documento en donde pidió licencia a los órganos de dirección del partido, en este caso el Consejo Nacional que preside Alfonso Durazo.

 $\frac{\text{https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,} 110538/\text{titulo,} Andrea + \text{Ch\%C3\%A1vez\%2C+deja} + \text{CEN+de+Morena\%2C+va+con+A}}{\text{d\%C3\%A1n+Augusto/}}$